

Rede Free Palestine Demo Bremen 19.10.2024

Rodolfo Bohnenberger (aufstehen Bremen)

Liebe Freunde und Freundinnen! Ich danke der palästinensischen Gemeinde Bremen, dass ich nun zum zweiten Mal wieder zu euch sprechen darf.

Das Grauen ist kaum zu ertragen, Woche für Woche setzt die zionistisch-faschistische Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir ihren Ausrottungs- und Vertreibungskrieg weiter fort - nun auch in Beirut und Südlibanon.

Jetzt sehen wir sogar Bilder von an lebendigem Leib verbrennenden Kindern in einem von der Israelischen Luftwaffe bombardierten Flüchtlings-Zeltlager neben dem letzten halb zerstörten Krankenhaus in Nord-Gaza.

In Kürze sehen wir womöglich Bilder vom Einsatz bunkerbrechender US-Monsterbomben im Iran.

Die zionistisch-faschistische Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir braucht für ihren Wahnsinnsplan eines Großisrael und für ihren Machterhalt einen Großkrieg im ganzen Nahen Osten mit zehntausenden Toten und zerstörten Städten – nur umsetzbar mit der Militärhilfe des US-Imperiums und seines Vasallen Deutschland.

Wir brauchen JETZT Neuwahlen in Deutschland, um diese deutsche Kriegstreiber Regierung abzuwählen. Wir brauchen eine Friedensregierung.

Wir stehen heute hier für Frieden, Diplomatie und Kooperation zum Wohle aller Menschen - statt imperialer Ausbeutung und brutaler Unterdrückung unter der Fuchtel des US-Imperiums.

Dieser Völkermord wird abgelehnt von der (leider noch) schweigenden Mehrheit der deutschen Bevölkerung und von der großen Mehrheit der Länder dieser Welt.

Viele Länder brechen die diplomatischen Beziehungen zu Israel ab. Israel ist in einer tiefen ökonomischen Krise, viele (meist Doppelstaatler) verlassen Israel.

Diese rechtsextreme Regierung Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir ist auf dem Weg Israel zu zerstören.

Der Völkermord an der palästinensischen Zivilbevölkerung seit dem 9. Oktober 2023 ist für künftige Nürnberger Prozesse 2.0 ausreichend dokumentiert:

Am 9. Oktober 2023 erklärte Israels Verteidigungsminister Yoav Gallant öffentlich: „Wir kämpfen gegen Tiere ... und wir werden entsprechend handeln ... Wir werden Gaza vollständig besetzen ... kein Strom, kein Essen, kein Wasser, kein Gas».

In ihrer genozidalen Hybris haben in den letzten 12 Monaten über 1000 israelische Soldaten ihre (von ihren Vorgesetzten befohlenen oder tolerierten) Folterungen und Morde, die Vergewaltigung von Gefangenen, die Sprengung ganzer Gebäudekomplexe (Schulen, Krankenhäuser, Moscheen, christliche Kirchen, Museen, archeologische Schätze eine 6000 Jahre alten Geschichte) in Social Media gepostet.

Auf das Konto der zionistisch-faschistischen Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir gehen nach Schätzungen inzwischen schon fast 180.000 tote Zivilisten in Gaza (die unter dem Trümmern Verwesenden und die Verhungernden mit einbegriffen), davon 70% Kinder, Frauen und Ältere, hunderte Ärzte und humanitäre Helfer, hunderte Journalisten; und weitere Zehntausende schwer Verwundete und Millionen Traumatisierte.

Wir fordern: Schluss mit der deutschen Unterstützung (politisch, wirtschaftlich und mit Waffen) der völkerrechtlich verbotenen Kollektivstrafe gegen die gesamte Zivilbevölkerung von über zwei Millionen Palästinensern in Gaza!

Die zionistisch-faschistische Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir kümmert sich einen Dreck um Beschlüsse der UNO-Generalversammlung.

Die zionistisch-faschistische Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir kümmert sich einen Dreck um Beschlüsse des UN-Sicherheitsrates.

Die zionistisch-faschistische Regierung Netanjahu & Smotrich & Ben Gvir kümmert sich einen Dreck um Beschlüsse des Internationalen Gerichtshofs und des Strafgerichtshofes.

Jetzt werden auch UN-Soldaten (vom UN-Sicherheitsrat dort hin entsandt) im Südlibanon beschossen.

Die deutsche Bundesregierung scheint jeden ethischen und moralischen Kompass verloren zu haben und muss deshalb abgewählt werden.

Die Wähler in Thüringen, Sachsen und Brandenburg haben bereits den Anfang gemacht.

Die Palästinensischen Gebiete sind seit der Nakba 1948 immer mehr zu einem von Israel besetzten Land gemacht worden. Das jetzige Israel ist ein Apartheidstaat.

Palästina hat laut dem Völkerrecht ein Widerstandsrecht gegen diese Besatzung!

Palästina hat das volle Recht, sich für in einen eigenen, freien und souveränen Staat einzusetzen!

Israel, Deutschland und die USA waren international noch nie so isoliert wie jetzt.

Die Länder des globalen Südens, zusammen mit China und Russland haben mit BRICS, der Shanghai Cooperation und dem Seidenstraßenprojekt eine neue, auf dem Völkerrecht basierende, multilaterale Welt aufgebaut.

Die Staats- und Regierungschefs von 24 Ländern haben ihre Teilnahme am bevorstehenden BRICS-Gipfel in der russischen Stadt Kazan vom 22.-24. Okt. 2024 bestätigt. Es geht um die Stärkung des Multilateralismus für eine gerechte globale Entwicklung und Sicherheit.

Die Attraktivität dieses Projektes für die Mehrheit der Länder der Welt ist unübersehbar.

Deutschland und Europa täten gut daran, sich zwischen den Machtblöcken unabhängig zu machen und Win-Win Handelsbeziehungen zu den BRICS weiter zu stärken.

Lassen wir uns - trotz des kaum zu ertragenden Leids der Palästinenser und Libanesen - nicht entmutigen.

Die große Mehrheit der Länder dieser Welt steht hinter ihrem berechtigten Anliegen

FREE PALESTINE – FREE GAZA - FREE LIBANON!

Für eine starke und friedliche Demonstration mit der Palästinensischen Gemeinde Bremen.

Ich danke für die Aufmerksamkeit !